

Der Vorstand des Bürgercorps mit dem amtierenden Bürgerkönig Reinhold Pauly und der Vorsitzende des Schützenvereins, Dieter Palfner, trafen sich am Freitag, den 24.06. in der Heimatstube mit dem Vorsitzenden der Heimatfreunde Adenstedt e. V., Hans-Joachim Wolff. Sinn des Treffens war die Übergabe der alten Königsschärpe und des Pokals der "König der Könige" an die Heimatstube.



Nach etwa zwei Jahrzehnten haben beide Zeichen amtierender Adenstedter Bürgercorps-Majestäten nun ihren wohlverdienten Platz in der Heimatstube gefunden. Hans Joachim Wolff bedankte sich für die Exponate Adenstedter Traditionsverbundenheit und sicherte einen würdigen Platz in der Heimatstube zu.

Dr. Frank-Achim Schmidt